

2月予算議会の総括（その2）

大型開発優先をやめ
県民の安全・安心なくらしと平和を守るために予算議会に

戦後・被爆80周年、核兵器のない平和な社会実現

3) 子どもたちに関する重大問題

自衛隊の「職場体験学習」は「子どもの権利条約」違反

自衛隊の「職業体験」などと称した教育現場への働きかけの強化は、戦争する国家づくりへの危険な動きです。香川県では基地などの「見学」が50件、隊員による「講演」が54件と全国7位です。昨年

9月には、県内11校約100名の中学生がサンポートで海上自衛艦艇に乗船。善通寺駐屯地では、子どもたちを戦車に乗せ、武器を触らせました。「子どもたちの権利条約」では18歳未満の子どもたちに、これらは禁止されています。

・服従義務」があり、

自衛隊は災害支援もしますが、本来は自衛

隊法で「賄叩（とめい）

かし県議は、本来は自衛

一般企業とは全く性格が異なりま

す。かし県議は、「判断

は、「判断力の未熟な

国際法上は

軍隊（＝武力組織）で、

一般企業とは全く性格が異なりま

す。かし県議は、「判断

は、「判断力の未熟な

かし県議は9月議会

から万博の危険性を指

摘していましたが、4

月に子どもたちの万博

への動員の中止を申し

入れました。香川県で

安全対策に不安な大阪・

関西万博への動員やめ

かし県議は9月議会

から万博の危険性を指

摘していましたが、4

月に子どもたちの万博

への動員の中止を申し

入れました。香川県で

「メ危機は、本県で

は、2023年産・2

4年産と2年

続けて、主食

用米生産量が

消費県を下回り、

消費県となり

ました。県農業再生協議会

は、消費県か

「メ危機は、本県で

は、2023年産・2

4年産と2年

続けて、主食

用米生産量が

消費県となり

ました。県農業再生協議会

は、消費県か

「メ危機は、本県で

は、2023年産・2

4年産と2年

続けて、主食

用米生産量が